

まえがき

彦根市長 和田裕行

入賞されました皆様、心からお祝い申し上げます。

彦根市民文芸作品入賞作品集も、今回、五十八回目の発刊を迎えることとなりました。

昨年は、新型コロナウイルスの影響により、文芸講座および部門別研修会を中止し、特選受賞者の方のみの表彰式とするなど、例年とは異なる形態の事業実施となり、応募者ならびに文芸愛好者の方々にはご迷惑をおかけいたしました。

今年度は、従来どおり、入賞作品集の発刊とあわせ、皆様と選者の先生方との交流の場を再開させていただきます。

彦根市におきましては、二〇二四年の世界遺産登録を目指しておりますが、今回、ご応募いただいた中にも「彦根城」やその周辺の風景を題材とした作品が多くございました。こうした文芸創作活動を通じてふるさと彦根の文化遺産や様々な地域の魅力を再発見していただくことは、市民主体の文化の香り高いまちづくりに繋がり、また同時にそれは世界遺産登録の目標達成にむけての大きな力となるのではないかと思っております。

最後になりましたが、彦根市民文芸作品の募集に、多数の作品をお寄せいただきました皆様、またその皆様からの作品を熱心に入念に審査いただきました選者の皆様にご心からお礼を申し上げ、発刊に寄せる言葉とさせていただきます。

令和四年七月